

TECMUN 2024: reunió a más de 160 jóvenes del Sur de Tamaulipas (fotos)



Durante dos días [campus Tampico](#) llevó a cabo la edición 2024 de **TECMUN**, el simulador del **Modelo de las Naciones Unidas** con **162 estudiantes de secundarias de la zona Sur de Tamaulipas**.

Alumnas y alumnos de PrepaTec Tampico junto a sus profesores organizaron el evento con el objetivo de que los jóvenes aprendan acerca de los principios de las Naciones Unidas y cómo funcionan.

El **Modelo de Naciones Unidas, MUN**, es una simulación en la que los estudiantes representan a los diplomáticos de los países miembros de la ONU.

Para ello los alumnos se capacitan en temas como cultura, política, economía sobre el país asignado, con el objetivo de debatir y proponer soluciones a problemáticas reales.

Enrique Torres Gochicoa, alumno de PrepaTec y Secretario General de TECMUN 24' comentó: *"Participar en TECMUN les permite a los jóvenes desarrollar habilidades de comunicación, a defender sus ideas y a de forma asertiva expresar sus ideas"*.

LEER MÁS...